

**PENERAPAN KOMPRES HANGAT DALAM MENURUNKAN
DEMAM *TYPUS ABDOMINALIS* DI RUANG MINA PADA
USIA REMAJA DI RUMAH SAKIT HARAPAN
DAN DOA KOTA BENGKULU**

TAHUN 2022

TAHUN 2022

KARYA TULIS ILMIAH



OLEH :

**NOVELIA
19250024**

**PROGRAM STUDI KEPERAWATAN (DIII) FAKULTAS ILMU
KESEHATAN (FIKES) UNIVERSITAS DEHASEN BENGKULU
TAHUN 2020**

ABSTRAK

PENERAPAN KOMPRES HANGAT DALAM MENURUNKAN DEMAM *TYPUS ABDOMINALIS* DI RUANG MINA PADA USIA REMAJA DI RUMAH SAKIT HARAPAN DAN DOA KOTA BENGKULU TAHUN 2022

Oleh :

Novelia ¹⁾

Sulastri ²⁾

Yance Hidayat²⁾

Menurut data WHO 2018 sebanyak 22 juta kasus tifoid yang di temukan pertahun dan menyebabkan 216.000-600.000 kematian di dunia.

Data Riset Kesehatan Dasar Tahun 2018 menunjukan prevelensi penderita demam typhus mencapai 22 juta kasus typhus 2017 sebesar 0,2% penduduk meningkat menjadi 0,4% pada Tahun 2018.

Tujuan Studi Kasus melakukan asuhan keperawatan dan mendokumentasikan hasil asuhan keperawatan yang terjadi pada pasien Demam Typhus. di Rumah Sakit Harapan dan Doa Kota Bengkulu Tahun 2022. Dengan melalui pendekatan proses keperawatan secara komprehensif.

Desain penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan studi kasus yang digunakan untuk mendeskripsikan atau mengurangi keadaan dalam komunikasi atau masyarakat, yang bertujuan untuk mendapatkan gambaran asuhan keperawatan dan mendokumentasikan hasil penerapan kompres hangat pada remaja dengan hipertermi di Rumah Sakit Harapan dan Doa Kota Bengkulu, dan penelitian ini berjumlah 2 kasus untuk dikajikan responden secara komprehensif.

Hasil Studi Kasus dilakukan proses Penerapan Kompres Hangat dalam Memurunkan Demam, Terdapat 2 pasien diperoleh hasil demam dapat teratasi dengan kompres hangat pada aksila dan prontal pasien. Suhu tubuh saat masuk RS pasien 1 yaitu 38,14°C Menjadi 37,04°C dan pada kasus 2 dari 38,20°C Menjadi 37,12°C.

Kesimpulan dan saran setelah dilakukan Tindakan Penerapan Kompres Hangat dalam Menurunkan Demam terdapat pasien 1 dan pasien 2, dengan Pemberian Kompres Hangat efektif dalam Menurunkan suhu tubuh.

Kata Kunci : *Demam Typhus, Hipertermia, Kompres Hangat.*

Keterangan : 1. Calon Ahli Madya
2. Pembimbing